

# UN HOMBRE SOLITARIO

## Respuesta

El hombre vivía en un faro. Por las noches encendía las luces para guiar a los barcos. La noche que se olvidó de encenderlas fue porque su hija iba a visitarle en barco y estaba muy ilusionado.

El despiste hizo que dos barcos desorientados por la falta de la referencia del faro chocasen y murieron todos sus pasajeros, incluida su hija.

La noticia de la radio hablaba sobre el accidente y los objetos personales de los fallecidos entre los que se encontraban la pulsera de que él mismo regaló a su hija.